

Acusa presidente de Venezuela a Estados Unidos de potenciar el terrorismo



Caracas, 6 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expuso como deber de la humanidad y de quienes aman la paz, derrotar el terrorismo, flagelo que promueve Estados Unidos en todo el planeta

En el acto central por el aniversario 40 del crimen de Barbados, sabotaje a una aeronave cubana en pleno vuelo que costó la vida a 73 personas, Maduro señaló que el gobierno del norteamericano país es responsable de aquel atentado en 1976, pero también de los bombardeos a Libia, Iraq o Siria, que destrozaron a sus pueblos y trajeron como saldo millones de víctimas.

Sobre el sabotaje a la aeronave cubana, adelantó que reiteró instrucciones a autoridades diplomáticas de exigir a Estados Unidos la extradición de Luis Posada Carriles, principal responsable de aquel acto terrorista y quien debe recibir el peso de la justicia.

A la canciller Delcy Rodríguez y al embajador de Venezuela ante la OEA, Bernardo Álvarez, he dado instrucciones precisas de acelerar ese reclamo, para que

se haga justicia y Posada responda por todos sus crímenes, aseveró.

Nicolás Maduro explicó que los ataques del imperio y la derecha no han cesado y puso como ejemplo la guerra económica contra Venezuela y los planes desestabilizadores de la derecha que amenazan con manifestarse a favor de un referendo revocatorio en su contra el próximo 12 de octubre.

En ese sentido, llamó al pueblo venezolano a protagonizar en esa fecha la mayor de las marchas y concentraciones en ocasión del Día de la Resistencia Indígena.

El pueblo movilizado y organizado en la calle en defensa de la paz, apuntó.

Maduro también acusó a la Casa Blanca de otros atentados sufridos por naciones de Suramérica durante el siglo XX, planes orquestados por las fuerzas imperialistas, aseveró.

Repudió al respecto las dictaduras que se impusieron en países como Chile, Bolivia, Argentina y Uruguay, caracterizadas por el desprecio a los pueblos, persecuciones y asesinatos.

En particular se refirió al Plan Cóndor que gestó el imperio, dijo, el cual apoyó y promovió en la década de los 70 dictaduras en naciones de la región.

Asimismo alertó que en el siglo XXI, está surgiendo una nueva faceta del Plan Cóndor promovido por sectores imperiales, en alianza con la derecha nacional e internacional

En la velada en homenaje a las víctimas del crimen de Barbados, en el Teatro Principal de Caracas, Carlos Manuel Permuy, hijo de uno de los integrantes del equipo de atletas que regresaba campeón a la nación caribeña, acotó que 40 años después del atentado, continúa la lucha porque se haga justicia.

Desde hace 11 años, el Gobierno de Venezuela solicita a Estados Unidos la extradición de Posada Carriles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107893-acusa-presidente-de-venezuela-a-estados-unidos-de-potenciar-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba